
Ata da 543ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC Gestão 2015/2018 1 
Data: 20/06/2016. Hora 19:30 horas. Local: Sala de Reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 2 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 3 
2. Expediente: 4 
2.1. Correspondências recebidas: CRM-SC convida para compor a mesa na solenidade de entrega do Diploma do 5 
Mérito Médico no dia 25/06/16 às 18h no auditório Antônio Moniz de Aragão na sede do CRM-SC. Recebemos 6 
também convite de formatura dos graduandos de Medicina UFSC a ser realizado no dia 15/07/16 às 19:30h, no Centro 7 
de Cultura e Eventos da UFSC.  8 
2.2. Correspondências expedidas: Oficio 018/16 ao Sindicato dos Médicos de Minas Gerais, desejando uma profícua 9 
gestão no cargo ora assumido, extensivo à toda Diretoria. 10 
2.3. Encaminhamentos: Dr. Vânio representará o SIMESC no evento do dia 25/06/06. Dr. Oscar coordenará 11 
participação do SIMESC na solenidade de formatura da UFSC. 12 
3. Informes: 13 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Renato Figueiredo comunica que na última quarta-feira dia (14/06), o Prefeito de 14 
Florianópolis, juntamente com o Secretário Municipal de Saúde, recebeu os conselheiros municipais e locais de Saúde 15 
para discussão do corte de R$ 28 milhões na Saúde da capital, a partir do decreto 15.903. Após ouvir os argumentos 16 
dos conselheiros, o Prefeito se comprometeu em rever as contas e apresentar o resultado de novos estudos no dia 17 
28/06/16, durante plenária do Conselho Municipal de Saúde. Dr. Kleber informa que esteve no último dia 15/06 na 18 
cidade de Joinville, ministrando palestra sobre aspectos relevantes na aposentadoria do médico. O evento foi produtivo 19 
e, muito embora pudesse haver mais participantes, os presentes puderam interagir e buscar informações sobre os mais 20 
variados assuntos no âmbito da previdência. Informa ainda ter sido eleito integrante do Conselho de Previdência da 21 
Gerência Executiva de Florianópolis, como representante do SIMESC, para a gestão 2016/2018. Também destaca a 22 
participação dos advogados Thiago Pawlick na Comissão de Direito Previdenciário da OAB/SC e do Dr. Victor Hugo 23 
Coelho Martins na Comissão de Direito Previdenciário Complementar da OAB/SC. Jornalista Camila informa que os 24 
Drs. Werner Zimmermann (médico vitalício) e Horácio Brum (Presidente do Sindicato de Rio Grande), parabenizaram 25 
a edição nº 152 da revista SIMESC. Dr. Leopoldo informa participação em reunião ocorrida em Jaraguá do Sul dia 26 
16/06/16. Presentes também Drs. Vânio e Fabrizio, advogado Rodrigo, jornalista Camila, assessora Juliana. Discutidos 27 
problemas no Hospital Geral de Jaraguá, especialmente a retenção indevida de honorários médicos. 28 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Marcelo Rogelin informa não ter havido ligações relevantes. Dr. Daniel Moreira 29 
assume plantão. 30 
3.3. Diretorias Regionais: Nada relatado 31 
4. Ordem do Dia: 32 
4.1. Avaliação da 152ª Revista SIMESC: Dr. Vânio faz elogios ao trabalho feito na revista nº 152 SIMESC e 33 
informa ter sido parabenizado por Dr. Murilo Capella pela edição da revista. Diretores presentes elogiaram as 34 
matérias, artigos e fotos da revista, concordando de forma unânime com o excelente trabalho realizado e frisando a 35 
importância e abrangência da revista para colegas médicos e acadêmicos. Dr. Cyro enfatizou que as revistas estão 36 
sendo enviadas  aos acadêmicos de medicina do 5º e 6º anos (9ª,10ª,11ª e 12ª fases).  37 
4.2 XIX FEMESC: Dr. Vânio convida todos os diretores a participarem do XIX FEMESC, que será realizado nos 38 
dias 01 e 02 de julho de 2016, e ratifica a importância da presença de todos. Pede ainda que cada diretor convide 39 
colegas médicos e membros das DRs a fim de prestigiar o evento. Informa que os Drs. Leopoldo Back e Renato 40 
Figueiredo estarão palestrando sobre assuntos de grande importância. Dr. Renato e Dr. Leopoldo fazem um breve 41 
relato de suas apresentações e aceitam sugestões dos demais membros da DE.  42 
4.3 Reunião Secretário de Saúde: Dr. Vânio informa sobre reunião com o Secretário de Estado da Saúde, João Paulo 43 
Kleinubing e o Secretário Adjunto Dr. Murillo Ronald Capella, na data de hoje.  Presentes pelo SIMESC, Drs. Vânio 44 
Lisboa, Cyro Soncini, Giovana Gomes Ribeiro e Daniel Moreira. Pelo CRM-SC, Dr. Sbissa. Ainda representando a 45 
SES, Dra. Cristina. Discussão girou em torno da adoção do Piso FENAM, bem como outras estratégias visando 46 
melhorias na remuneração dos médicos servidores públicos estaduais. Dr. Vânio comenta que a negociação vai atender 47 
à carta de compromisso firmado em 2014 entre COSEMESC e Governo do Estado de Santa Catarina, que determinava 48 
plano para adoção do Piso FENAM vigente. De lá para cá, ocorreram algumas reuniões entre médicos e técnicos da 49 
SES, sem contudo, apresentar estudo de implantação à categoria. Dr. Vânio comenta que o primeiro passo deverá ser a 50 
elaboração de novo cálculo do impacto que a adoção do piso causaria na folha de pagamento da SES. Todas as 51 
possibilidades devem ser avaliadas, incluindo a negociação e composição com a Gratificação de Desempenho e 52 
Produtividade Médica (GDPM), Retribuição por Produtividade Médica (RPM) e sobreaviso. Foi apresentado também 53 
à SES, preocupação do SIMESC com a situação do atendimento pediátrico na região da Grande Florianópolis, 54 
embasado em recente relatório elaborado pela entidade, que mapeou a falta de leitos e de pediatras nas esferas de 55 
atendimento municipal, estadual e federal. 56 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Contratação de médicos por pregão eletrônico. 57 
6. Assuntos informais: Sem assuntos informais. 58 

Florianópolis, 20 de junho de 2016. 59 
(Ata redigida por Adriano Lucas Gazolla, funcionário do SIMESC e revisada pela Dra. Giovana Gomes Ribeiro, 2ª 60 
Secretária da Diretoria Executiva do SIMESC). 61 
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